



STREAMING EXERZITIEN

DER JUNGE MUSS AN DIE FRISCHE LUFT

Wie komme ich zu meiner Berufung?

WOCHE 2

IMPULS TAG 5

ANKOMMEN

Suche Dir einen Platz, an dem Du Dich wohlfühlst. Wenn Du willst, zünde eine Kerze an und mache das Kreuzzeichen:

**Im Namen des Vaters und des Sohnes
und des Heiligen Geistes. Amen.**

Genieße einen Moment der Stille und mach Dir bewusst, dass Gott jetzt da ist. Dann kannst Du folgendes Gebet sprechen.

GEBET

MENSCHENNAHER GOTT,

DU HAST MICH IN DIE WELT BERUFEN,
DAMIT ICH MIT MEINER BEGEISTERUNG,
MEINEN TALENTEN UND MEINEM HERZBLUT
DIE WELT MITGESTALTE UND VERÄNDERE.

LASS MICH MEINE WÜRDE ERKENNEN,
DIE NÖTE DER WELT ERKENNEN,
STEH MIR IN ALLEN HERAUSFORDERUNGEN BEI
UND LASS MICH IN MEINEM TUN
SINN UND ERFÜLLUNG FINDEN.

DARUM BITTE ICH DURCH CHRISTUS, UNSEREN HERRN.
AMEN.

TAG 5: NÖTEN BEGEGNEN

SCHRIFTWORT

Herr, wann haben wir dich hungrig gesehen und dir zu essen gegeben oder durstig und dir zu trinken gegeben? Und wann haben wir dich fremd gesehen und aufgenommen oder nackt und dir Kleidung gegeben? Und wann haben wir dich krank oder im Gefängnis gesehen und sind zu dir gekommen?

Darauf wird der König ihnen antworten: Amen, ich sage euch: Was ihr für einen meiner geringsten Brüder getan habt, das habt ihr mir getan.

Mt 25,37-41

IMPULS

Der griechische Gelehrte Aristoteles definiert Berufung folgendermaßen: „Wo sich Deine Talente mit den Bedürfnissen der Welt kreuzen, dort liegt Deine Berufung.“

Im Falle Hans-Peters wäre die Not wohl die Depression seiner Mutter. So setzt er seine Stärke, Menschen zu unterhalten und zum Lachen zu bringen, für sie ein. Der Erfolg, die Stimmung der Mutter etwas zu heben, spornt ihn an, weiterzumachen und immer kreativer zu werden. Selbstverständlich kann er die Krankheit nicht aufhalten. Dennoch trägt er dazu bei, die Welt seiner Mutter ein bisschen froher zu gestalten, was letztendlich auch ihn glücklich macht.

Die Freude, einem anderen Menschen zu helfen und etwas Sinnvolles für die Welt und Gott zu machen, werden mich schlussendlich mehr erfüllen, als wenn ich meine Stärken nur dafür verwende, mir selbst Vorteile zu verschaffen. Es würde immer eine Leere bleiben.

So ist das Gebot Jesu zur Nächstenliebe keine Aufgabe, die ich zu erfüllen habe, um danach belohnt zu werden. Sondern die Tat an sich, mich selbst wirksam zu erleben und das Wissen, anderen Hilfe zu sein, werden mir Freude und Zufriedenheit schenken.

IMPULSFRAGEN

Welche konkrete Not der Welt rührt mich an? Könnte dahinter ein persönlicher Ruf Gottes an mich stecken?

Habe ich bereits erlebt, dass ein selbstloser Einsatz mir selbst Freude und Zufriedenheit geschenkt hat?

Gibt es eine konkrete Notsituation, der ich mich in dieser Fastenzeit stellen möchte?

STILLE

Bete ein Vater Unser und nimm alle Deine Gedanken mit hinein.

ABSCHLUSS

Mache erneut das Kreuzzeichen und sprich dieses Segensgebet:

Gott, der Allmächtige, segne mich, beschütze mich vor allem Unheil und führe mich zum ewigen Leben.

Amen.